



Consejo Latinoamericano de Iglesias

www.claiweb.org

Inglaterra N32-113 y Mariana de Jesús

Quito - Ecuador

Tel: 593 2 250 4377

secretariageneral@claiweb.org

secretariaclai.quito@gmail.com

Quito/Ecuador, 27 de Febrero de 2014

Carta a las iglesias en Venezuela

**IGLESIA ANGLICANA EPISCOPAL EN VENEZUELA.
IGLESIA EVANGELICA LUTERANA DE VENEZUELA.
IGLESIA PRESBITERIANA DE VENEZUELA.
UNION EVANGELICA PENTECOSTAL VENEZOLANA.
ACCIÓN ECUMENICA.**

Queridos hermanos y hermanas:

“Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre glorioso, ... les ilumine los ojos del corazón para que sepan a qué esperanza él los ha llamado, cual es la riqueza de su gloriosa herencia entre los santos y cuan incomparable es la grandeza de su poder a favor de los que creemos.” (Efesios 1.17-19)

El Consejo Latinoamericano de Iglesias - CLAI – se ha manifestado en otros momentos - que las protestas y movilizaciones populares son legítimas, y hasta necesarias en los regímenes democráticos. El pueblo tiene el derecho a manifestarse, siempre que siente que sus autoridades no están respondiendo al bien común. También es casi inevitable que en las manifestaciones haya elementos que apelan a la violencia. Esas actitudes violentas ya no son tolerables y deben ser cohibidas por las autoridades. Nos solidarizamos con los familiares de las personas asesinadas y heridas en las protestas. Oramos por el consuelo y fortaleza de Dios para cada una de ellas.

Hemos visto que las protestas de este mes de febrero en Venezuela, dirigidas por la oposición, tienen un objetivo confeso por sus propios dirigentes: “cambio de régimen”. La Constitución Venezolana ofrece la posibilidad de hacer un referéndum revocatorio a mitad del ejercicio presidencial, y así se puede cambiar de régimen con legalidad democrática. Sin embargo, las recientes protestas opositoras, - alimentadas con una campaña de prensa con exageraciones, con mensajes sin verificar; diseminación de mentiras en las redes sociales; entrevistas selectivas en la

prensa internacional; fotografías retocadas de protestas masivas para efectos de propaganda - manifestaron el impaciente reclamo de los opositores, que no quieren esperar la ocasión de hacerlo por la vía legal.

Desde la Secretaría General del CLAI hemos buscado escuchar a las iglesias y ustedes han confirmado que – amén de existir mayor inclusión social - es cierto que en Venezuela hay graves problemas de seguridad, desabastecimiento y solvencia fiscal, que siguen sin resolverse. Por eso, las protestas serán legítimas en su reclamo por más seguridad, contra el desabastecimiento y contra la inflación -, pero la exigencia por un “cambio de régimen”, no armoniza con la voluntad democrática de la mayoría del pueblo venezolano expresada en las últimas elecciones del año 2013.

Les agradecemos las manifestaciones que nos llegaron de parte de ustedes, expresando vuestra opinión y compromiso con la paz con justicia y rogamos que Dios les siga dando el Espíritu de sabiduría para acompañar a vuestro pueblo en ese difícil momento. De la misma manera, estaremos abiertos a las sugerencias de ustedes para que como CLAI les acompañemos con instrumentos concretos de promoción y participación en la construcción de la paz con justicia.

Atentamente en Cristo Jesús.



Rev Nilton Giese
Secretario General
CLAI